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Aos vinte e um dias do mês de junho de dois mil e vinte e um, às nove horas e quinze

minutos, o presidente do Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão - CEPE, professor

Jose Alberto Gonçalves de Moura, saudou a todos, e iniciou a reunião por meio de

recurso digital, especificamente plataforma meet, link https://meet.qooqle.com/hck-fsqh-

ksp, sobre o seguinte ponto de pauta: 1) DISCIPLINA ESTÁG|O SUPERVISIONADO -
PROCESSO DE MATR|GULA SEMELHANTE A DISC|PLINA TCC It: O professor José

Alberto passou a palavra a coordenadora do curso de Ciência da computação,

professora Cynara Lira, que informou sobre o questionamento durante a reunião do

colegiado sobre a forma de matrícula da disciplina de estágio supervisionado,

solicitando que o processo fosse semelhante a disciplina de TCC ll, e para melhor

esclarecer sobre o tema convidou o professor da disciplina. Em seguida, o professor

Roberto Tenório explicou a necessidade da matrícula da disciplina de estágio

supervisionado ser realizada por liberação de matrícula pela coordenação de curso.

Para isso, é relevante que o aluno só faça a matrícula na disciplina na condiçâo de estar

realizando o estágio ou já tiver realizado o estágio no semestre anterior. Após discussão

sobre o tema pelos Conselheiros, o professor Jocélio Passos propôs a seguinte

redação: fica facultado aos colegiados decidi referente a regulamentação sobre

forma de matrícula da disciplina de esÉgio supervisionado. A proposta foi posta

em votação, sendo aprovada por unanimidade dos membros presentes. Em

seguida, por solicitaçáo do professor Florisvaldo Santos e aprovação do Conselho, os

pontos de pauta2 e 3 foram invertidos. 2) INSERIR AS DISCIPLINAS ELABORAÇÃO

DE PROJETOS r E ELABORAÇÃO DE PROJETOS I NO CAP|TULO V, ARTtcO 11,

§ 5' DA RESOLUçÃO OO2I2O17 - QUE TRATA DOS CURSOS DE FÉRIAS: O

professor José Alberto passou a palavra ao coordenador do curso de administração. O

Coordenador do curso de Administração, professor Florisvaldo Santos, informou que

após solicitação de curso de férias das disciplinas elaboração de projetos le ll, a

demanda foi levada para reunião do colegiado do curso e foi decidido em consenso que

as referidas disciplinas não sejam ofertadas em curso de férias por serem

extensivas. Em virtude desse argumento, o colegiado sugeriu que as discipli

inseridas na resolução 00212017 , no capitulo V artigo í 1, §5' que trata dos
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férias. O professor Florisvaldo Santos passou a palavra ao professor André Queiroz,

professor da disciplina de Elaboração de Projetos I e ll, que fez uma explanação da

importância de incluir as disciplinas Elaboração de Projetos I e ll como disciplinas que

não podem ser ofertadas em cursos de férias, devido demandar mais tempo, em função

do processo de período de aprendizagem. Sendo colocado em votação, foi aprovado

por unanimidade dos votantes presentes. 3) MODELO DE PROJETO DE SISTEMA DO

coLEGtADO DE COMPUTAçÃO PARA SER ACRECENTADO AO MANUAL DE

TRABALHOS ACADÊIrAICOS: A professora Cynara Lira fez a apresentação do projeto

de sistema de computação. Logo após, o professor José Alberto Gonçalves de Moura

colocou o projeto em votação, sendo aprovado por unanimidade dos votantes

presentes. Em seguida, informou que os demais pontos de pauta ficarão para próxima

reunião. Ausências justificadas: Mirella Simão. Ausências injustificadas: lago

Joaquim, Josaias Santana, Genivaldo Nascimento, Marcio Ferreira, Gabrielle Sayuri e

Maria Laurismar. Nada mais havendo a tratar, o presidente José Alberto Gonçalves de

Moura en@rrou a reunião às dez horas e vinte e seis minutos, agradecendo a presença

de todos. Para constar, eu, Lusineide Alves de Melo, Secretária Geral da Autarquia

Educacional do Vale do São Francisco, lavrei a presente ATA que, depois de lida e

aprovada, será assinada por mim, pelo senhor presidente e por todos os presentes

convocad
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